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１月２４日 会員卓話  廣井 信会員 

 

 

VOL.６１  Ｎｏ．１８ （通算Ｎｏ．2710） 

 

２０２３年１２月２０日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶 

移動例会 会員卓話  鈴木旦麿会員                   写真提供者:会報委員会 
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常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/


１月は職業奉仕月間です 

2 
 

例会報告    VOL.６１ No.１７ (No.2709) １２月１３日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎中間事業報告 各委員会 

                      

 

ビジター 

米山奨学生  グェンさん 

 

誕生祝  

≪ご夫人≫中嶋(利)会員  武藤会員  鯉沼会員 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事役員会報告 

１． １月例会予定について 

１月３日、１月３１日・・・休会 

１月１０日、１月２４日・・・・通常例会    １月１７日・・・新年会 

２．新年会について・・・１月１７日  場所:末廣  時間：１８時～ 

３．２０２４－２０２５年度 地区委員推薦について・・・山﨑哲男会員 IT 委員会 

４．ネパールジャルコート地震支援について・・・・・地区より一人当たり５００円の依頼 ワンコインより拠出 

５．瀬戸ガバナーエレクト事務所支援金について・・・ニコニコボックス繰越金より支援 

６．下妻 RC キャンドルナイト協賛金について・・・・１万円 

                        ・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・ 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆さんこんにちは、12 月第二週の例会のご挨拶を申し上げます。グェンさん本年

最後の例会場での例会にご参加頂き歓迎申し上げます。 

まず 12 月９日の家族親睦忘年会には、多数御参加いただきありがとうございまし

た。また親睦委員長小林会員、委員会の皆様大変お疲れ様でした。アトラクション

のものまねショーでは、ものまね界の小さな巨人ツートン青木、あゆ似佐藤 Yumi, 

ＩＭＡＬ似寛香、と笑いと歌唱力、心温まるステージを楽しませていただきました。ま

たステージの 3 人には、お捻りが多くあがったようです。例会場でも改めてニコニコ

よろしくおねがいします。 

さて今日は、各委員会の事業中間報告があります。委員会数も多いこともありこれにて挨拶とさせて頂きま

す。各委員長様よろしくお願いいたします。 
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委員会中間報告   

会員組織委員会  五木田裕一委員長 

上半期はこれといった活動は行っておりません。大変申し訳ございません。 

会員増強につきましては、現在のところ候補者として具体的な氏名が挙がってい

る状況ではありません。引き続き会員の皆様のお力をお借りし、増強に努めて参り

たいと思います。他方、退会につきましては、現在のところ退会希望者がいるとの

う報告は受けていないことを申し添えます。 

ロータリー情報関係ですが、次々年度は水海道クラブから瀬戸会員をガバナー

として輩出いたします。そこでガバナー輩出クラブとして、「ロータリークラブとは？」

という事を再度確認するのも有用であろうと考えます。 

下半期は、このような事項を念頭に活動して参りたいと思います。 

今後ともよろしくご協力の程お願い申し上げまして、簡単ではございますが上半期事業報告とさせていただ

きます。 

 

会員増強委員会  熊谷 昇委員長 

７月１日から１２月今現在、推薦はあがってきていません。退会の方もいらっしゃい

ません。今年度の純増目標２名ということで、年明けには会員の皆様に推薦のお

願いをしていく予定です。是非、ご推薦宜しくお願いします。 

 

 

 

 

選考・分類委員会  青木清人委員長 

・会員選考については、前半増強がない為、特別報告はありません。 

・職業分類表は現況報告書に記載のままにしておきました。 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報委員会  染谷秀雄委員長 

ロータリー情報委員会では今年度下半期に入会５年未満の会員を対象としたイン

フォーマルミーティングを計画したいと思っています。以前、委員会事業計画でも

発表した通り、近年、多くの若い会員が入会しましたが、新型コロナ感染症の影響

からクラブ内でのインフォーマルミーティングは開催させてきませんでした。また、

２年後には瀬戸会員を２８２０地区ガバナーとして送り出すといった意味からも、そ

れぞれが、ロータリーの知識を習得し、地区とのかかわり方なども学んでいただき

たく、インフォーマルミーティングを開催したいと思います。 
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クラブ管理運営委員会 北村英明委員長 

各委員会委員長さんのご苦労ご尽力もありとても円滑・順調に運営されていると思い

ます。後半も皆さんの意見を吸い上げながら見守っていきたいと思います。 

この場をお借りしてお願いしたいのは、お弁当の無駄を少しでも省くことと、卓話者

候補がいらっしゃいましたらプログラム委員会へご協力宜しくお願いします。 

 

 

 

出席委員会  中島成則委員長 

12 月 6 日までの例会出席率（16 回）は平均 76.9％でした。メークは７０。 

当日の朝の欠席と連絡なしの欠席が多い為弁当のロスがめだちます。弁当屋さん

の希望で前日 17 時までに確定人数を連絡するので協力お願いします。 

又地域内の弁当屋さんが減っている為地域以外の弁当屋さんも追加出来るように

検討して頂きたいと思います。 

 

 

 

親睦活動委員会  小林聡司委員長 

親睦活動委員会、委員長の小林です。先日は親睦忘年会にご参加ご協力を頂

き、皆様のおかげで無事開催することができました。ありがとうございました。それで

は中間報告をさせていただきます。 

親睦活動委員会は副委員長に石塚会員、委員に中山会員、大河会員の４名で活

動しております。 

７月から始まり、お客様の紹介と会員・配偶者のお誕生者の紹介並びにプレゼント

贈呈を例年通りやらせていただいております。企画としましては、９月に納涼会で屋

形船、そして先日忘年会を開催致しました。 

これからの予定としましては、近日中にお知らせいたしますが、来年１月１７日に末廣さんで新年会を行う予

定です。そのほかにも３月９日に観劇会を予定しております。こちらも会員の皆様のたくさんのご参加よろし

くお願いいたします。 

 

プログラム委員会  中嶋利成副委員長 

前期事業報告として 

 会長幹事のアドバイスを頂きながら、プログラムの立案をし、例会運営を行ってま

いりました。当初慣れないこともあり、時間管理・配分に杜撰なところがあり、会員の

皆様にはご迷惑をおかけしました。また、卓話での映像の際、使用する機材によっ

てプロジェクターの互換性が合わず画像・映像が取り込めないこともあり、この点に

おいては会員の皆様ばかりでなく、外部卓話に来て下さったお客様にもご迷惑をお

かけしました。 

下期事業目的として 

 これらのことを深く反省し、スムースな例会の進行と内容のあるプログラムの立案、といった有意義な企画

運営を実施してまいります。残る下半期、会員の皆様のご協力を賜りながら努めてまいります。よろしくお願

いします。 
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SAA 委員会  青木正弘委員長 

① 例会の秩序と品位は、皆様のご協力で問題なく保たれております。 

② ニコニコ BOX への協力も前期目標の 100 万円はクリアー出来そうです。 

③ 例会場の設営、及び片付けですが、片付けは例会終了後に若手を中心にご

協力をいたたき有難い限りですが設営の人手が足りずに苦労しております。 

④ 座席の変動制については、様々なご意見や、考え方、様々な事情を考慮し

て柔軟に対応しております。 

➄ 2 回目の SAA の委員長をしておりますが、以前と違い仕事量が多くなっております。夫々の委員会の

方々は自分の委員会の仕事をやり遂げて頂きたいと思ってます。 

 

公共イメージ委員会  石井康弘委員長 

公共イメージ委員会の中間報告をさせて頂きます。 

当委員会は、「ロータリーの友」「クラブ会報」「IT」の３つの委員会を総括しており

ます。 

「ロータリーの友」に関しましては、毎月の各自治体・学校等を訪問し雑誌の配布

に努めていると報告を受けております。 

また、以下「クラブ会報」「IT」に関しては各委員長からの報告をお聞きください。 

以上、公共イメージ委員会からの中間報告と致します。 

 

ロータリーの友委員会  倉持功典委員長 

毎月の第一例会にて「ロータリーの友」の内容を紹介しました。 

今年度のテーマのひとつとして、できるだけ簡潔に紹介することを心がけてきまし

たが、なかなか難しく、もう少し工夫が必要だと考えております。 

後期は、より簡潔に、短時間でご紹介したいと思います。 

また、地域の方々に、少しでもロータリーの活動を知っていただけるように、常総

市役所、図書館、水海道一高、つくばみらい市役所、図書館に「ロータリーの友」

を配布しました。後期も続けて行きます。 

 

会報委員会  斎藤広巳委員長 

クラブ会報委員会は事業計画で週報を発行して記録保存、他クラブへの情報発

信を行います。 

会報への掲載写真を募り、会報により高い関心を持っていただけるようお願いし

ていましたが、会員からの写真を掲載する回数が増えてきおります、後期に向け

てより一層の写真投稿をお願いして中間報告といたします。 

 

IT・広報委員会  鈴木茂徳副委員長 

★ロータリー生活一般の身近な情報発信として 

①週報にて 2820 地区ラインへの参加案内 

②週報にて IT・広報委員会だより「詐欺、迷惑、偽電話について」を発信 

★水海道ロータリークラブ奉仕事業の PR として 

①青少年奉仕委員会「常総市学童野球連盟野球大会協賛」事業を茨城新聞一般

記事掲載及びロータリー情報館に掲載 
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②同じく青少年奉仕委員会「谷和原カップ争奪サッカー大会協賛」事業を茨城新聞一般記事に

掲載手配 

③石塚利明幹事様が取りまとめした 2820 地区補助金事業に関する経緯、経過、完了報告書を

週報にて周知 

★他、週報、クラブ及び委員会事業をホームページにて発信 

 

職業奉仕委員会  大堀和久委員長 

７月１５日水戸で開催、１０月１日つくばで開催された奉仕プロジェクトリーグへ参加

して参りました。 

令和６年４月２４日(水)には、職場見学会を実施する予定です。 

 

 

 

 

社会奉仕委員会  武藤康之委員長 

１０月に皆様からご協力頂きました赤い羽根共同募金をクラブからの補助金と併

せて常総市・つくばみらい市の社会福祉協議会へ納めてきました。 

今年度ガバナーの希望で各クラブから資料をもちより完成した「茨城ミテラン」を 

１１月の地区大会で配布されました。５,０００部増刷された冊子はメンバー以外に

も配布し、地域の特色ある見どころを紹介していくということです。評価について

は、ミテランを見て行ってきたという言葉が多数寄せられて大成功だと、地区の關本総括委員長がおっしゃ

っていました。 

 

国際奉仕委員会  松坂 武副委員長 

国際奉仕委員会の現在までの活動状況は、下記の通りです。  

 １．2820 地区国際奉仕委員会による海外奉仕プロジェクトの協力  7 事業  

 ２．財団奨学生の支援  ビデオレターによる報告  

 ３．ツウンバロータリークラブからの短期交換留学生の受け入れ準備  2024/3/9

～17 3 名来日予定  

皆様ご協力お願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会  鯉沼敦規委員長 
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ロータリー財団  雨谷道夫委員長 

１１月の財団月間において、地区目標である一人当たり年次寄付１５０ドル、ポリオ 

３０ドル、ベネファクター各クラブ１名以上、ＰＨＳ登録者５名の方からもご寄付を頂き

当クラブは１００%達成することが出来ました。 

後半は、０．３%が自動的に財団に寄付となるロータリーカードの普及に努めていき

たいと思います。 

 

 

米山記念奨学会  前島 聡委員長 

最重要であります、特別寄付 1 人当たり 2 万円は、無事に全会員から頂きまして、

先月中に振込みまで終わっております。皆様、ご協力ありがとうございました。 

そして、グェンさんには、先月の米山月間で卓話をして頂きましたので、委員会とし

ての活動は、ほぼ終わっている状況です。 

以上で米山記念奨学会からの報告とさせて頂きます。 

 

 

出席報告   中島成則委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３３名 ２０名 ２名 ３名 ７０．５９％ 

 

ニコニコボックス   青木正弘委員長            入金額  78,000 円   累計 1,086,000 円 

誕生祝御礼≪ご夫人≫鯉沼・中嶋(利)・武藤   各会員 

親睦忘年会皆様お疲れ様でした。大いに楽しめました。例会場にて本年最後の例会です。ご協力ありがと

うございました。   松崎会員 

先週の忘年会お疲れでした。小林委員長始め親睦委員会の皆様ありがとうございました。本日、開山堂で

の最後の例会です。お世話になりました。来年も宜しくお願いします。   石塚(利)会員 

親睦委員会の皆さん忘年会ご苦労様でした。楽しい一刻を過ごさせて戴きました。  松坂(興)会員 

今年もお世話になりました。   田上・武藤   各会員 

先日は忘年例会楽しかったです。親睦委員会の皆様ありがとうございました。   古矢会員 

親睦委員会の皆さん、忘年例会設営本当にお疲れ様でした。とても楽しかった夜を過ごさせてもらいました。

今日は、勝久さんが SAA に座ってニコニコを集めていてとても新鮮な気分でした。グェンさんようこそ！！ 

石井会員 

前期大変お世話になりました。   倉持会員 

親睦委員会の皆さん忘年会ご苦労様でした。    熊谷会員 

親睦委員会の皆様忘年会お疲れ様でした。とても楽しく過ごさせていただきました。   斎藤(広)会員 

親睦委員会の皆様、忘年会楽しませて頂きありがとうございました。   荒井会員 

親睦委員会の皆様先日の忘年会お疲れ様でした。   鈴木(勝)会員 

忘年会楽しかったです。  秋田会員 

忘年会お疲れ様でした。  宮本会員 

本日委員長不在のため代わりに中間事業報告をさせていただきます。宜しくお願いします。松坂(武)会員 

忘年会楽しかったです。来年もよろしくお願いします。   雨谷会員 

本年も残り少ないですけど、来年もよろしくお願い致します。   鈴木(茂)会員 
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親睦忘年会楽しかったです。委員会の皆様ご苦労様でした。出席の皆様お疲れ様でした。 北村(英)会員 

各委員長様、本日中間事業報告宜しくお願いします。   淀名和会員 

先日は忘年会ご参加いただきありがとうございました。無事終えることが出来てホットしています。小林会員 

過日の忘年会では、親睦委員会の皆様お世話になりありがとうございました。今年の通常例会は、今日で

最後です。１年間お世話になりました。新年は、地区幹事としての仕事が本格化して参りますので皆様のご

協力、お力添えをお願い申し上げます。   青木(正)会員 

今年もお世話になりました。来年も宜しくお願いします。皆様よいお年をお迎えください。  和久事務局 

早退します。   五木田・鯉沼   各会員 

通院が多いため例会欠席が多くてすみません。  中島(成)会員 

例会欠席しました。   大堀 

しばらく休みが続きました。   青木(清)会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員  

       

 

写真提供者:石井康弘会員(鶴ヶ城) 


